

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**D. Félix DE LAS CUEVAS CORTÉS**, Diputado por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

Según ha denunciado recientemente el sindicato Comisiones Obreras CCOO la plantilla de Correos en Cantabria tiene 240 puestos sin cubrir, un 40% del total de empleados que debería tener en la actualidad

Afecta a todos los centros de trabajo de la Comunidad: en Santander no está cubierto un 36% en reparto y un 20% en Atención al Cliente, y Torrelavega tiene vacante un 35%.

En este sentido se pregunta:

- 1.- ¿Está de acuerdo Correos con esta información?
- 2.- Si es así, ¿cuándo piensa la dirección de Correos que se completara la plantilla prevista?
- 3.- ¿Se contempla un plan de choque para amortiguar de forma inmediata esta situación?

Madrid, 13 de diciembre de 2024

Vº Bº  
LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:

EL DIPUTADO